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１号様式                         記録者 主事 佐藤理子  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和６年１０月３日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時３２分 

出 席 者  

委員長 佐野 善弘 

副委員長 鈴木 惠悦 

委員 吉田 二郎 

委員 山岸 三男 

委員 伊藤 牧世 

委員 櫻井 功紀 

  

  

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 ・議会懇談会の資料について 

そ の 他  

閉 会 午前１１時０８分 
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２号様式  協議の経過  

佐野委員長 ただいまからですね、第９回総務、産業、建設常任委員会を開催いたし

ます。 

本日は議会懇談会の資料の確認ということで、前回整理した修正を反映

させたものを皆さんに配付しておりますのでその内容の確認と、視察した

時の写真を入れたほうがいいんじゃないかということで、どの写真をどの

ような形で入れるか、最終的にまとめたいと思いますので、よろしくお願

いしたいと思います。 

休憩してまず確認をお願いしたいと思います。では休憩をいたします。 

 休憩  午前９時３４分 

再開  午前１０時５６分 

佐野委員長 再開いたします。 

休憩中に出た修正内容について整理します。 

（修正内容の説明） 

それと、写真につきましては３枚入れることになりました。使用につい

ては紫波町と大仙市から許可はいただいております。 

本日はこの程度のまとめとなりますが皆さんから何かありますか。 

櫻井委員。 

櫻井委員 懇談会が終わったら、懇談会で出た意見のまとめをしますよね。 

佐野委員長 そうですね、ちょっと休憩します。 

 休憩  午前１１時０１分 

再開  午前１１時０６分 

佐野委員長 再開いたします。 

次回の日程につきましては、11月 26 日の 11月会議終了後に開催します。

懇談会での意見のとりまとめについては広聴分科会でやりますので、そち

らの進捗具合によって日程が変更になるかもしれません。 

本日はこの程度で締めてもよろしいですか。（「はい」の声あり） 

鈴木副委員長 議会懇談会に向けての資料等について、検討していただきました。ほぼ

まとまったと認識しております。 

以上もちまして第９回総務、産業、建設常任委員会を終わらせていただ

きます。ありがとうございます。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年１０月３日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


